

- le lancement d'une campagne d'initiation aux sports, dans tout le Canada et à l'intention des personnes de tout âge, afin d'encourager la participation massive de la population à des activités sportives et ludiques de toutes sortes.

Perspectives

Avant de formuler la politique qu'elles se proposent d'adopter pour l'avenir, les deux directions Sport Canada et Santé physique et Récréation Canada ont, récemment, entrepris de consulter les gouvernements provinciaux et territoriaux, les associations sportives et organismes de loisirs, et, d'une façon générale, tous les intéressés. Cette consultation a abouti à la rédaction de documents de discussion importants préconisant une politique nationale en matière de sport amateur et de loisirs. Il ressort de ceux-ci que Sport Canada insiste essentiellement sur la nécessité d'améliorer les résultats sportifs, de former des athlètes d'élite, et de donner une formation plus poussée aux entraîneurs et au personnel spécialisé; que Santé physique et Récréation Canada met l'accent sur la nécessité de donner à tous les Canadiens les mêmes chances de participation aux activités sportives; et que, par ailleurs, on envisage d'accorder une plus grande importance au sport et à l'activité physique chez les enfants d'âge scolaire.